

EL TRABAJO

Publicación Quincenal consagrada al Comercio y á la Industria, en la cual figuran las principales casas de España

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

En toda España, año..... 2 pesetas.
Anuncios y comunicados, precios convencionales.

DIRECTOR

Blas Sánchez-Ballesteros

Administrador-Propietario

GREGORIO LOPEZ DE LERMA Y GIMENEZ
á quien se dirigirá toda la correspondencia.

Al Público

Al ver la luz de la publicidad este humilde periódico, defensor de cuantos al trabajo se dediquen, y que de él y para él vivirá, saludamos cordialmente á nuestros compañeros en la prensa, á nuestro querido pueblo y al público en general.

Amantes del trabajo, á él consagraremos todas nuestras fuerzas y energías, para él viviremos y en las columnas del mismo irán desfilando, con lo que nos veremos honrados, todos los que de distintas formas con laboriosidad y honrado criterio trabajan con asiduidad y entusiasmo para engrandecimiento y comodidad de su patria.

¡Gloria al trabajo, columna de sostén y belleza que cual refulgente luz divina alumbraba y sostiene con el corazón henchido de alegría, al hombre que á él consagra su vida!

La Redacción.

Sres. Viuda é Hijos de Matías López

Grandes Fábricas de Chocolates

MADRID-ESCORIAL

El hermoso ideal de todo corazón honrado, el más bello ideal del hombre sin pasiones bastardas, el faro que ilumina á cuan-

tos son amantes de la virtud, es el trabajo.

Desde el más humilde al más encumbrado, desde el más sabio al más ignorante, cuantos aman el bien en las distintas formas que la sapientísima Naturaleza concede á los hombres para ser laboriosos y útiles á su patria, todos ven en el trabajo su única alegría y sólo ambicionan engrandecer su radio de acción para al mismo tiempo que logran vivir dichosos y respetados de todos, ostentar la dicha de haber cumplido la misión más santa y provechosa que Dios impuso á toda criatura.

Así como al hombre de ciencia que con sus desvelos y privaciones logra sacar de la oscuridad donde yacen tantas y tan provechosas enseñanzas que han de hacer más llevadera la vida á las generaciones que se sucedan, se les debe gratitud, así también al hombre comerciante ó fabricante que, con su asiduidad y escrupulosa conciencia, consigue el mejoramiento y virtud de la clase, débesele igualmente veneración.

Uno de los que más acreedores son á esta distinción, es sin duda alguna D. Matías López, fundador de una casa que siempre fué la primera en su clase, supo conquistarse el aprecio general y cuantos géneros se elaboraron en ella fueron siempre estimados y de una preferencia universal.

Desde la prematura muerte del que fué en vida un cumplidísimo caballero, un modelo de virtud y

trabajador incansable, D. Matías López, encargáronse de la dirección de tan importante casa su señora Viuda é Hijos, los cuales, fieles á la tradición de su esposo y padre, no se han apartado una línea del camino comercial trazado por éste, antes al contrario, cuantas reformas han sido necesarias en armonía con los gustos y exigencias de la época, otras tantas han llevado acabo, manteniendo firmes el renombre y crédito de la casa.

Graves inconvenientes han tenido que salvar estos señores para poder continuar sin perder su gran demanda en chocolates y cuanto abraza el ramo de confitería, pues nuestros desastres coloniales, particularmente de Cuba y Puerto-Rico, fueron un grandísimo conflicto para estas casas que por la carencia de azúcar, café y cacao, primeras materias para la fabricación de sus estimadísimos chocolates se vieron precisados á elevar sus precios, aunque siempre con la debida moderación, aun perdiendo de la utilidad propia, con el plausible fin de que el público saliera lo menos perjudicado posible en el consumo de estos artículos, que por las causas que todos sabemos hubieron de sufrir la carestía forzosamente.

Mucho pudiera decirse de la importancia comercial que por su exquisito gusto, seriedad y crédito tiene la casa Viuda é hijos de Matías López, pero sobradamente conocida es de todos y se pue-

de asegurar sin temor á equivocarnos: No hay en España ciudad ni aldea donde no se consuma el chocolate «Matías López,» y en cuanto á sus exquisitos bombones y dulces no faltan en toda casa de buen gusto, pues la demanda á provincias es como siempre, grandísima.

Sólo nos restan dos palabras: EL TRABAJO se honra sobremedera al poder ensalzar, haciendo justicia, á casas que como la de los Sres. Viuda é Hijos de Matías López saben mantener á la altura que se merece el baluarte comercial.

D. José Torrent

GRAN TONELERIA

ALICANTE

Entre las muchas industrias á que los honrados alicantinos se dedican, una de las más importantes sin duda alguna es la tonelería, pues la fabricación de toda clase de vasija de madera tiene en Alicante indiscutible preferencia.

Claro que para que un pueblo sea el primero en la producción de un artículo, es necesario que cuente con la ventaja de poseer las primeras materias, y Alicante, si su suelo no las produce, tiene á diario en su puerto vapores que desembarcan grandes cargamentos de las mejores mar-

Gran tonelería de José Torrent.--Alicante

Casa fundada en 1863

Fabricación especial de envases para aceites.—Exportación á provincias y extranjero.—Depósito de duelas.—Economía garantizada sobre los precios más baratos.—Esmerada fabricación en los envases para la exportación de vinos Valdepeñas. —ALQUILER DE PIPAS